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El Painino

Colores, sabores, emprendimiento y, por sobre todo, un 
tremendo éxito fue nuestro 1er Mercadito Sandialero, el 
que acaparó la mirada de los paininos y de las visitas que 
vinieron de otras comunas, quienes pudieron vivenciar que lo 
que hacemos en Paine, lo hacemos de corazón, con cariño y 
mucho esfuerzo.
Llegaron más de 70 expositores, asistieron más de 1.100 
visitantes, y lo mejor…todos sintieron que el esfuerzo valió 
la pena porque el trabajo dio los mejores frutos; más aún, 
superó las expectativas. 
¡Cómo no estar felices! Si vimos como cada emprendedor y 
emprendedora, durante 3 días, estuvieron atendiendo sus 
locales, recibiendo felicitaciones, vendiendo sus productos; 
el stock debía ser repuesto durante el desarrollo de cada 
jornada.
Esto es lo que más quisiera destacar, porque cuando 
entregamos oportunidades como municipio y éstas se 
aprovechan, surge lo mejor de cada uno. Fue un esfuerzo 
gigantesco del equipo municipal, el que se comprometió a 
organizar este nuevo desafío para acompañarnos cada día, 

musicalizar cada momento y buscar todas las atracciones 
para hacer de este Mercadito, un tremendo hito comunal.
Este tipo de proyectos son los que seguiremos multiplicando 
durante este 2022, para disponer de todas las plataformas 
necesarias para mostrar lo grande que somos como comuna, 
porque debemos estar orgullosos que, además de tener las 
mejores sandías del país, contamos con las mejoras personas, 
con grandes ideas y lo más importante, con un tremendo 
ñeque.  
Quise destacar esta actividad porque como gestión alcaldicia 
nos identifica, y a la vez, nos recuerda lo que debemos 
entregar y promover: dar a conocer nuestras obras, nuestras 
manos y un tremendo trabajo laborioso.
Aprovecho también la oportunidad para desear a cada uno 
de ustedes, paininos y paininas, un gran año 2022; que la 
felicidad los acompañe cada día, que la salud esté siempre 
presente y que el orgullo por nuestro Paine siga creciendo 
como lo hemos hecho siempre.
Que Dios los bendiga.
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Fueron más de 12 ferias que iluminaron y ambientaron la comuna con un gran espíritu navideño; gracias y felicitaciones a todas 
las emprendedoras y los emprendedores que trabajaron arduamente durante este periodo tan especial para todos y que lograron 
generar  ese ambiente tan particular de estas celebraciones. Además, estas ferias se convirtieron en una fuente laboral y de ingresos 
para muchas familias paininas que aprovecharon esta oportunidad para vender sus productos y artesanías.

Resumen Ferias Navideñas
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Llenos de felicidad, amor y mucho espíritu navideño quedaron las familias paininas tras la visita del Viejito Pascuero a diferentes sectores. Fueron 
3 jornadas con extensos recorridos por los distintos lugares de la comuna, que partieron el martes 21 de diciembre desde la localidad de 
Rangue hasta Hospital; continuó desde Chada hasta 24 de Abril y terminó por todo el sector céntrico. Sin duda, los más alegres fueron los niños, 
que pudieron entregar sus cartas al Viejito y se emocionaron con este hermoso espectáculo navideño que organizó el municipio. Agradecemos a 
la gran cantidad de vecinas y vecinos que asistieron a este evento, desde distintos sectores de la comuna. Esperamos haber llevado un pedacito 
de Navidad a sus hogares. 

Navidad en tu Barrio llenó de espíritu navideño a toda la comuna

Iluminación del arbolito navideño 
Para dar comienzo al mes de diciembre con un gran espíritu navideño, la 
municipalidad realizó la iluminación de un gran árbol navideño. Este árbol 
antiguamente se encontraba en la municipalidad, pero por primera vez se 
ubicó en el frontis del Estadio Tricolor, para que todos los niños y niñas pudieran 
visitarlo. La Orquesta Sinfónica Municipal se encargó de ambientar esta 
ceremonia, tocando los tradicionales villancicos. A la actividad asistió una 
gran cantidad de vecinos y vecinas, quienes se mostraron muy alegres y 
agradecidos con este hermoso espectáculo navideño.
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En un ambiente de mucha expectación se realizó la inauguración 
del Pumptrack, ubicado en la Villa Jardines de las Américas, a 
la altura de avenida Padre Mateo con pasaje Cerro El Plomo. Este 
nuevo circuito ayudará entre otras cosas a los ciclistas a mejorar 
sus técnicas de salto.
El proyecto, además, contó con la implementación de áreas 
verdes y otro sector para calistenia, siendo un espacio que 
incentiva al deporte y la vida familiar. Los vecinos que asistieron 
a la ceremonia estaban muy agradecidos con este nuevo 
proyecto, que transformó un sitio eriazo que no tenía ninguna 
funcionalidad en el sector. Lo encontré muy bonito aunque 
al principio queríamos una multicancha, pero ahora creo que 
los vecinos quedaron muy contentos con esto. Las bicicletas 
pueden lograr mucho, igual o más que las pelotas, señaló Ana 

María Carrasco, presidenta de la Junta de Vecinos nº 4 de la Villa 
Jardines de las Américas. El alcalde Rodrigo Contreras, quien 
encabezó esta ceremonia, expresó que como municipalidad 
lo que buscamos es generar áreas verdes, espacios de calidad 
que puedan ser utilizados por la familia completa. Acá son más 
de 2.000 m2 de un parque que tiene un área verde, zona de 
picnic, un Pumptrack donde pueden estar los más pequeños 
y finalmente tiene el sector de calistenia y otra área verde de 
relajación. Invitamos a todos los paininos a visitar este circuito, 
que pronto será sede de talleres, según afirmó Carlos Guzmán, 
de Bicicletas Paine, quien organizará un torneo en febrero, en el 
que podrán participar todos los niños y niñas de la categoría 3 
a 5-6 años y de 6 a 9-10 años, donde habrá premios, medallas 
y estímulos para incentivar el deporte.

Inauguración del primer Pumptrack de la comuna
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Un gran triunfo consiguió Cristóbal Jiménez, de la localidad 
de Champa, tras consagrarse como Campeón Nacional de 
Motocross en la categoría 50cc, en un torneo realizado en la 
pista MX Teno, el pasado 12 de diciembre. María Paz Morales, 
madre de Cristóbal, comentó los inicios de su hijo y los esfuerzos 
que han realizado como familia para que él se desarrolle en esta 
disciplina. Este es el cuarto año que mi hijo corre el campeonato 
nacional. Empezó de menos a más y este año tuvo un avance muy 
grande. Nosotros estamos felices como familia, porque siempre lo 
apoyamos mucho. Todos los fines de semana son para el deporte, 
ahora venimos con carreras de hace 3 semanas y eso implica que 
nos quedemos en las pistas a dormir, para que así el niño pueda 
descansar y se junte con sus pares. Cristóbal, de 9 años, estudia 
en el colegio Elías Sánchez y suma este logro al cuarto lugar a 
nivel latinoamericano que había conseguido en Ecuador el 
pasado 31 de octubre. ¡Muchas felicidades al campeón!

José Mayor y Joaquín Espinoza, destacados deportistas que 
han sobresalido en el ciclismo, llegaron a la municipalidad para 
reunirse con el alcalde. La autoridad comunal no dudó en brindarle 
su apoyo a estos jóvenes. Estoy muy feliz de poder entregar esta 
ayuda, me enorgullece aportar en la exitosa y prometedora 
carrera de estos dos deportistas paininos para que se sientan 
apoyados por su municipalidad. Ambos ciclistas expresaron su 
gratitud con la ayuda del municipio. Me parece buenísima y muy 
esperada porque el deporte es caro y tenemos que sustentar 
los gastos, así es que buenísima, expresó José. Mientras tanto, 
Martín señaló que es espectacular y gratificante poder recibir 
apoyo y esto nos motiva a seguir. Mi objetivo es representar 
a Chile y dejar su nombre en lo más alto. Felicitamos a estos 
grandes deportistas de nuestra comuna y reafirmamos el 
compromiso municipal con los jóvenes deportistas de Paine. 

Paine tiene un nuevo campeón 
nacional 

Ciclistas destacados visitaron la 
municipalidad

Javiera Ojeda Burgos, destacada deportista paraolímpica de la comuna, 
participó en el campeonato de bochas por la Teletón, consiguiendo 
el segundo lugar. Javiera expresó su alegría por este logro e invitó a los 
paininos a seguir apoyándola. Son 12 años de carrera de deportista y 
espero que ese apoyo me lo sigan dando, como ha sido todo este tiempo. 
Además, Javiera fue invitada junto a su club, Teletón Santiago, a un 
campeonato regional de Bochas que se realizará en abril, donde aseguró 
que va con las expectativas de ser campeona. Asimismo, comentó que 
el comité paraolímpico la invitó a participar en el alto rendimiento de 
esta disciplina. Sin duda, un premio al esfuerzo y perseverancia de esta 
joven painina, a quien  felicitamos y esperamos que siga cosechando 
grandes logros. 

Joven deportista painina, consiguió 
destacada participación en bochas
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Para combatir el sedentarismo, obesidad y sobrepeso en los niños –características que han aumentado, preocupantemente, sus 
índices durante la pandemia–,  la Municipalidad de Paine firmó un compromiso con el programa Elige Vivir Sano para fomentar la 
práctica de la actividad física en nuestros estudiantes. Tras el compromiso adquirido, el programa dirigido por José Pedro Guilisasti, 
entregó kits deportivos para las escuelas Challay y Senderos de Culitrín, con el fin de incentivar y promover la actividad física, y así 
revertir los índices de sobrepeso.
¡Niñ@s, ya no hay excusa… ¡Vamos con todo a hacer actividad física!

 Escuela Challay y Senderos de Culitrín reciben kits deportivos para 
sus alumnos

El talento de los niños de distintas comunas se tomó el Centro Cultural de Paine, lugar donde se realizó la premiación del Festival 
Provincial de la Voz 2021. Al evento, que contó con la presencia de los ganadores de las distintas categorías, asistió el Alcalde 
de Paine, Rodrigo Contreras, quien reiteró su apoyo a actividades de este tipo, en las que se muestra el talento de los jóvenes e 
incentivan la competencia sana. Mateo López, ganador y representante de nuestra comuna, cautivó a todos con su carisma y encanto 
para cantar a sus cortos 10 años. 
Qué importante es apoyar a los niños y niñas cuando tienen algún talento y darles todas las posibilidades para desarrollarlo y ejercerlo.

Premiación Festival Provincial de la Voz 2021

El Alcalde Rodrigo Contreras realizó la entrega de balones de 
handball, básquetbol y vóleibol a diversos clubes de la comuna. Es 
una forma de estar constantemente apoyando el deporte en Paine. 
Hay que reconocer el esfuerzo, trabajo y sacrificio que desarrollan 
nuestros jóvenes deportistas en la comuna, expresó el edil. Además, 
Elizabeth García, del Team Alpha Balonmano, agradeció la ayuda 
municipal asegurando que es súper buena, porque estamos 

empezando, llevamos poco, y esto es una ayuda, ya que así ha llegado 
mucho joven este año y el equipo ha crecido un montón. Asimismo, 
Ernesto Araya, de Paine Basketball, agregó que es muy gratificante, 
ya que así tenemos más implementos para desarrollarnos mejor. El 
alcalde hizo un buen gesto. Esperamos que estos recursos sean un 
gran aporte para los clubes de la comuna y que ayuden a la constante 
mejora de los jóvenes en cada una de las disciplinas.

Entrega de balones a clubes paininos
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En DIDECO Hospital se inauguró la nueva oficina de Agricultura 
y Asuntos Hídricos, que nace para ir en ayuda de los agricultores 
de la comuna. El Alcalde Rodrigo Contreras expresó su alegría 
comentando que lo que busca esta oficina es ser un soporte, 
una alternativa de asesoría técnica y legal para los pequeños 
y medianos agricultores de la comuna, que habitualmente no 
cuentan con este tipo de asesorías. Por otra parte, la oficina de 
Asuntos Hídricos busca poder ordenar todo lo que tiene relación 

con las comunidades de riego, juntas de vigilancia, APR, etc.
Además, Jaime Acevedo, agricultor de la zona, afirmó que este lugar 
hacía mucha falta para todos los agricultores de acá, para poder 
plantear la actitud que nosotros tenemos. Asimismo, la agricultora 
Francisca Murillo agregó que muchos de Colonia Kennedy tenemos 
una gran problemática con el asunto del agua, así que va a ser una 
gran ayuda para nuestro sector. Esperamos que esta nueva oficina 
sea un gran aporte para todos los productores locales.

Inauguración de Oficina de Agricultura y Asuntos Hídricos 

Seis agricultores paininos recibieron la certificación de Productos Orgánicos Agrícolas. Andrés Bañados, coordinador regional de la Agricultura 
Orgánica en la Región Metropolitana, afirmó que el valor agregado que da este certificado es que ellos pueden asegurar al consumidor que el 
producto es producido de una manera sustentable, limpia y que no utiliza elementos transgénicos. 
Siento mucha felicidad, son más de 5 años que llevamos luchando, expresó Marta Pereira, agricultora painina que recibió su certificación. Por su 
parte, Joel Amigo, productor agroecológico, agregó que en Tierra de Amigos formamos un proyecto de vida para trabajar en familia y cada uno de 
los hitos que se logran en este campo lo amamos como si fuera el último de nuestras vidas. Felicitamos a estos perseverantes productores locales 
e invitamos a los paininos y paininas a apoyar a nuestros emprendedores.

Productores paininos recibieron certificación del SAG 
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Como ya es tradición, iniciamos la temporada de la sandía que se realiza en Lo Valledor.  A primera hora del día viernes 10 de diciembre, nuestro 
Alcalde junto a los sandialeros de Paine llegaron hasta el mercado mayorista para dar el puntapié inicial a la época de esta dulce y refrescante fruta.
Entre contactos en vivo para distintos medios nacionales, pies de cueca, muestras de artesanías y hasta un tallador de sandía festejaron el inicio 
de la tan anhelada fruta del verano, no por nada la sandía fue elegida por quinto año consecutivo como la fruta preferida de los chilenos; y si es de 
Paine, aún mejor.
Este año, sin embargo, el comienzo de la temporada de esta apetecida y veraniega fruta, se vio enmarcado en la aguda crisis hídrica que afecta a 
muchas zonas del país, y Paine no es la excepción. Es por ello que el Alcalde Rodrigo Contreras expresó su agradecimiento a los sandialeros y señaló 
que son tiempos muy complejos, de escasez hídrica, pero a pesar de aquello nuestros agricultores han sabido reinventarse; además han sabido 
capacitarse, adaptarse para poder tener el fruto favorito de todos los chilenos y como painino nos hace sentir orgullosos.

Lanzamiento temporada de sandías en Lo Valledor
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El sábado 11 y domingo 12 de diciembre tuvo lugar el primer Mercadito Sandialero de Paine, evento en el que la sandía, la mejor fruta del verano, 
ocupó el protagonismo y familias completas disfrutaron de su exquisito sabor, además de visitar variados stands de emprendedores de la zona y 
de música en vivo. Fue una verdadera vitrina y oportunidad para que los sandialeros pudieran vender, al igual que las emprendedoras rurales. Un 
real apoyo  a lo local.
Durante la inauguración, nuestro Alcalde, Rodrigo Contreras, afirmó que aparte de las bondades que nos da esta tierra, lo que hace distinta a la 
sandía de Paine es la tradición sandialera que existe en nuestra comuna. Son nuestros agricultores, que generación tras generación han sabido 
preservar la técnica, la experiencia y se convierten hoy en día en unos verdaderos maestros de poder cultivar y cosechar este fruto bendito tan 
característico de nuestra comuna. Al mismo tiempo, señaló que este Mercadito necesitaba tener de nuestras mujeres rurales emprendedoras, por 
eso también este reconocimiento para las artesanas.
Fueron 2 días de celebración para nuestra sandía painina. Además, las emprendedoras lograron exponer y vender todos sus productos tanto a 
vecinos como a visitantes de toda la Región Metropolitana. Los espectáculos musicales lograron cautivar la atención de chicos y grandes. ¡Gracias 
a todos por el éxito del Primer Mercadito Sandialero de Paine!

Mercadito Sandialero
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Frente a la aguda crisis hídrica que afecta al país, el alcalde 
Rodrigo Contreras abordó el tema como una prioridad y 
sostuvo una reunión con la directiva de la recién formada 
Unión Comunal de APR de Paine. Tras el encuentro, el 
alcalde expresó estar muy contento, agregando que de aquí 
en adelante habrá una ronda de reuniones y lo importante 
es que mantengamos una comunicación fluida con la unión 
comunal, con la oficina de Agricultura y Asuntos Hídricos y 
así ver cómo abordaremos los distintos proyectos, entre los 
que se cuentan capacitaciones, sensibilización, educación y 
mucho más. 
Cabe señalar que la directiva de la Unión Comunal de APR 
quedó conformada por su presidente, Salvador Ormeño; 
Andrés Claure, secretario; y Manuel Morán, tesorero.

Dado el contexto de escasez hídrica que atraviesa el país, nuestro 
Alcalde Rodrigo Contreras en conjunto con el Ministerio de 
Agricultura y la Delegación Presidencial del Maipo realizaron 
una importante entrega de forraje en Pintué. Las autoridades 
presentes fueron enfáticas en señalar que debemos comenzar a 
vivir con esta dificultad. Esta sequía dejó de ser una emergencia 
y pasó a ser un cambio estructural y eso requiere un apoyo para 
esta temporada, que es lo que estamos haciendo, señaló la 
ministra. En tanto, el Alcalde Contreras expresó que el cambio 
climático es una realidad en nuestro país y en el mundo entero, y 

necesitamos tomar medidas urgentemente. Agradecer la ayuda 
que estamos entregando  en conjunto con el ministerio  a más de 
200 crianceros. Y como municipalidad tenemos que tomar cartas 
en el asunto, y como lo anunciamos,  hemos creado la Oficina 
de la Agricultura y Asuntos Hídricos donde se reunirán todos los 
programas que giran en torno a la agricultura y del mundo rural.
Finalmente, Claudio Rojas, criancero de la comuna, agradeció la 
ayuda, agregando que está muy caro el pasto y para los animales 
no tenemos talaje, porque está todo seco y no tenemos donde 
tenerlos. Así que muy bueno, estoy muy agradecido.

Alcalde Rodrigo Contreras se 
reunió con directivas de APR 
de la comuna

Entrega de forraje benefició a más de 220 productores paininos
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La PDI de Buin efectuó un allanamiento a 3 domicilios de la 
comuna, logrando la incautación de un arma de fuego, dinero 
y drogas y la detención de 8 personas, 4 de ellas quedaron 
ese mismo día en libertad, 4 pasaron a control de detención, 
quedando 3 en prisión preventiva, y está el caso del menor de 
edad que quedó en libertad, pero con firma mensual. Además, 
La Brigada Criminal de Buin también realizó un allanamiento a 
7 viviendas de la Población Baquedano, donde incautaron un 
arma de fuego y distintos tipos de drogas. Agradecemos a la PDI 
por los esfuerzos para hacer un Paine más seguro.

Un nuevo móvil policial para la Tenencia de Champa. Este 
permitirá, entre otras cosas, realizar rondas policiales, 
acudir con más rapidez a llamadas de urgencia y mantener 
un mayor control de los puntos más críticos del sector. 
El Alcalde participó de esta ceremonia, expresando que 
esto permitirá que nuestros carabineros puedan tener una 
mayor presencia y de esa forma combatir la delincuencia, 
el narcotráfico y todas las inseguridades que hay en los 
barrios de Paine. Por su parte, Manuel Sáez, teniente 
coronel de la Tenencia de Champa, agregó que esto 
impacta en el sentido que podemos ofertar más recursos y 
medios logísticos a la comunidad en materia de seguridad 
y así también entregar paz y tranquilidad a la ciudadanía.

Nuevos allanamientos en Paine

Nuevo vehículo policial para 
nuestra comuna

Personas que activen, disparen o accionen fuegos artificiales, así 
como también quienes posean o tengan artículos pirotécnicos y 
otros artefactos de similar naturaleza sin la autorización de la 
Dirección General de Movilización Nacional (DGMN).

Ahora son conductas consideradas como delitos, con penas 
privativas de libertad.

• Más información en https://www.paine.cl/control-de-armas

Control de armas
LA NUEVA MODIFICACIÓN DE LA LEY SANCIONA A:
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Más de 40 personas mayores participarón del  Malón de Integración, ceremonia que enmarca la bienvenida que realizan las 
personas mayores de la 14a versión del Programa Vínculos al nuevo grupo que será parte de este programa, que se lleva a cabo hace 
12 años en la comuna. Finalizado el acto, Paulina Casanova, monitora de Vínculos, destacó que es un programa que dura 24 meses, donde 
hay visitas en las casas, encuentros grupales, siendo algo que sirve, potencia y ayuda a las personas mayores. Además, Mireya Videla, 
participante del programa, agradeció al municipio y a las monitoras. Yo las veces que llamaba al día siguiente estaban ahí, así que estoy 
muy agradecida. El municipio reafirma su compromiso con las personas mayores y con este programa, al cual esperamos se puedan 
seguir incorporando muchas personas más.

Con el objetivo de volver las redes sociales más amigables a las 
personas mayores, para que puedan entrar al mundo de internet y así 
aprovechar sus beneficios, un equipo de la Delegación Presidencial 
realizó en la Biblioteca Municipal un taller de alfabetización digital 
Lo que estamos haciendo es llevar las tecnologías que tenemos en 
un teléfono, y que hoy no les sacamos el provecho necesario. Por 
eso implementamos el uso de distintas aplicaciones, como Zoom, 
Meet, WhatsApp y YouTube, que la idea es que puedan descargarlas 

y ocuparlas con todas sus funcionalidades. Los asistentes quedaron 
muy motivados con este aprendizaje. Ejemplo de ello es María 
Lizana, vecina que participó del curso, quien afirmó que me encantó 
el curso, aprendí bastantes cosas, todavía quiero seguir aprendiendo, 
quiero aprender y voy a aprender, no me voy a retirar. Esta fue la 
primera clase de este taller que esperamos capacite a nuestras 
personas mayores en el uso de dispositivos móviles, algo que es 
trascendental en estos tiempos de pandemia.

Malón de integración del Programa Vínculos reunió a las Personas 
Mayores de la comuna

Curso de Alfabetización Digital motivó a las Personas Mayores 
de la comuna
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24 certificados de subsidio habitacional para las familias del 
campamento Enrique Carrasco fueron entregados a vecinos y 
vecinas que vieron cumplido su sueño, tras 16 años de espera. Fresia 
Correa, una de las beneficiarias, aseguró estar muy contenta porque 
aquí están mis sueños y los de mis hijos, el de tener una casa propia 

para ellos. Estamos agradecidos por todas las gestiones que han hecho, 
y la ayuda que nos han dado como campamento. Esa misma emoción 
expresó Martha Vallejos, otra de las beneficiarias, quien afirmó estar 
agradecida con el alcalde, que nos ayudó. Me siento feliz como nunca.
Paso a paso nuestra comuna es una mejor comuna para todos.

En el Parque de la Familia, ubicado en Quinta Normal, se realizó la firma de convenio del programa Quiero Mi Barrio. El Alcalde Rodrigo 
Contreras asistió junto a la presidenta del Barrio Fundacional, Natalia Miranda, y parte del equipo municipal.
Sobre este programa, nuestro Alcalde señaló: nos sentimos extremadamente orgullosos porque dentro de las 30 comunas, solo 2 
dirigentas tuvieron la oportunidad de contar su experiencia; una de ellas fue nuestra representante Natalia Miranda, quien además 
fue destacada por la organización y expresó que este es un programa que da integración comunal y que va de la mano con 
infraestructura para la comuna.
Por su parte la secretaria de Barrio Fundacional, Mafalda Zúñiga, añadió que están muy contentas y que esperan que los vecinos 
apoyen el proyecto. Como municipalidad nos alegra mucho este convenio con Quiero Mi Barrio, un programa que sin duda enriquece 
a nuestra comuna y le entrega identidad e integridad a nuestros vecinos y vecinas.

Entrega de certificados de subsidios habitacionales para vecinos 
del campamento Enrique Carrasco

Firma de convenio del programa Quiero mi Barrio
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Con un gran concierto en el Centro Cultural de Paine, la Orquesta 
Sinfónica Municipal de la comuna celebró su 15° aniversario. Su 
director, Máximo Farías, agradeció el apoyo de los asistentes y 
de la municipalidad. Fue un concierto que constó de 10 piezas; 
también hicimos una muestra breve de los instrumentos, pero lo 
importante fue celebrar nuestro cumpleaños. Como institución 

de cultura de música docta, es muy difícil mantenerse tanto 
tiempo y por suerte hemos tenido el apoyo del Centro Cultural 
y del municipio, lo que nos tiene muy contentos. Felicitamos 
a esta agrupación que siempre nos acompaña, demostrando el 
gran esfuerzo, talento y dedicación que tiene cada uno de sus 
integrantes. ¡Felicitaciones!

Ya se encuentra disponible en la Biblioteca Municipal el segundo libro del Club Literario de Paine llamado "Letras Silvestres". Este texto 
es un compilado de poemas y vivencias que brotan desde la pluma de talentos paininos. Nuestro Alcalde Rodrigo Contreras estuvo 
presente en el lanzamiento e invitó a todos los paininos y paininas a visitar este lugar que se encuentra abierto a toda la comunidad. 
Invitamos a todos nuestros vecinos y vecinas y a los jóvenes que pronto comenzarán a salir de vacaciones a acercarse a este espacio 
mágico de las letras, señaló el edil. Mientras tanto, Aida Azúa, encargada de la Biblioteca Municipal, expresó sus agradecimientos a la 
concejala Cecilia Altamirano, al club de lectores y a la municipalidad, agregando que realmente resultó todo muy lindo y los escritores 
estaban muy felices. Este libro se encuentra disponible en la Biblioteca Municipal, que abre sus puertas de lunes a jueves entre las 08:30 
y las 17:30 horas y los viernes de 08:30 a 16:30.

Celebración del 15º aniversario de la Orquesta Sinfónica 
Municipal de Paine

Lanzamiento del libro “Letras Silvestres” de autores paininos
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Más de 59.000 toneladas de cachureos se han retirado en los 12 operativos realizados por el equipo de la Dirección de Aseo y 
Ornato (DAYO) en diferentes puntos de la comuna. El material acumulado es trasladado  a la planta de transferencia Puerta Sur, para  
posteriormente ser enviados al relleno sanitario Santa Marta, en Talagante.
Felicitaciones a todo el equipo DAYO, gracias a este tipo de operativos nuestra comuna luce más limpia y los materiales en desuso 
están donde corresponde y no botados por cualquier parte.

Operativo retiro de cachureos

Ya se encuentra disponible el nuevo Facebook de DIDECO Paine, donde podrás acceder de 
forma directa a toda la información sobre sus servicios. Búscalo como Dirección de Desarrollo 
Comunitario de Paine - Dideco Paine en Facebook.

1.500 kilos de tapitas fueron recolectadas por La Oficina de 
Medioambiente de nuestra municipalidad, principalmente en los 
puntos verde ubicados al lado de la Veterinaria Municipal y en el 
Parque Pintué.
Gracias a esta campaña, las tapas son vendidas a empresas que 
reciclan –las convierten en maceteros, colgadores, etc.- y con el 
dinero recolectado se ayuda económicamente a las familias de  
niñ@s que llegan de todo el país para atenderse en los hospitales 
Luis Calvo Mackenna y San Juan de Dios. Esta ayuda económica 
se traduce en el pago de medicamentos, exámenes, servicios 
funerarios, alimentación, entre otros.
Para todos los vecinos y vecinas que se quieran unir a esta magnífica 
cruzada, es importante señalar que sirven todas las tapas: de bebida, 
jugo, leche, crema, café, shampoo, etc. El material reciclado es el 
polipropileno. Las tapas las pueden juntar en bolsas, cajas o en lo 
que les resulte más fácil, no es necesario limpiarlas ni separarlas 
por color. Asimismo, esta campaña cuenta con el gran apoyo de las 
chicas de Calypso, quienes se encargan de juntar, y en algunos casos 
de ir a retirar las tapitas acumuladas.

Nuevo canal de DIDECO al servicio de la comunidad

Oficina de
Medio Ambiente
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Este año el país vivió importantes procesos eleccionarios; la votación presidencial para el período 2022-2026, senadores, diputados 
y consejeros regionales que tuvieron lugar el 21 de noviembre de 2021; y la segunda vuelta presidencial, que se realizó el 19 de 
diciembre de 2021. Todos estos procesos se desarrollaron con normalidad y, como era esperable, se observó un incremento de 
participación durante la segunda vuelta. 
Felicitamos y agradecemos el espíritu democrático que se vivió en ambas actividades.

Paine aceptó la invitación de la corporación Miles Chile para 
instalar, durante la segunda vuelta presidencial, la #Mesa690 
que rememora las víctimas de femicidio en Chile, una mesa 
simbólica que entregó información y sensibilización ante este 
fenómeno que tristemente cobra cada día más víctimas en Chile. 
En nuestra comuna, la #Mesa690 se estableció en el liceo Enrique 

Bernstein, lugar hasta donde acudió el Alcalde Rodrigo Contreras 
para expresar su completo apoyo y adhesión al movimiento, 
señalando que hay que aprovechar todos los espacios posibles 
para combatir el femicidio. 
Cabe destacar que solo los municipios de Paine y Renca aceptaron 
la invitación.

Elección presidencial

#Mesa690
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Honorable Concejo Municipal

Hoy en día, es muy importante recordar que: “La 
solidaridad nos salva de la desesperanza y nos 
confirma que la vida tiene sentido cuando nos 
sentimos en comunidad y cuidamos del otro”.

Es por esto que los invito a seguir cuidándose y 
mantener las medidas de autocuidado, ya que de 

nosotros depende que esta pandemia ojalá prontamente se acabe. 
Como concejal de mi querida comuna de Paine, quiero desearles un 
excelente comienzo de año 2022. Invitarlos a ser responsables y tener 
fe y esperanza; recordemos que las tormentas hacen a la gente más 
fuerte y nunca duran para siempre.

Hace años tenía una meta, un desafío que hoy 
puedo decir que cumplí y cerré un capítulo en mi 
vida. Pero no conforme con eso, quise que muchos 
más pudieran tener la misma oportunidad que 

yo tuve de terminar mi cuarto medio, pensando 
que muchas mujeres que siendo mamás, dueñas de 

casa, temporeras y/o asesoras del hogar tuvieran las herramientas y 
la oportunidad para hacerlas sentir que son capaces, que pueden, y 
apoyar uno a uno todo el proceso de la nivelación de estudios, cerrando 
juntos esta etapa tan importante en sus vidas. Hoy como su  concejal, 
quiero con más fuerza que nunca seguir entregando esta oportunidad.

Le deseo un muy buen año 2022 a toda 
nuestra gente de Paine. El término de cada 
año es extraordinario, la gente muestra sus 
talentos y habilidades; diciembre es un mes 
mágico para quienes tenemos fe y esto lo vi en 
las licenciaturas, ferias, deportes, eventos y 

celebraciones de diferentes entidades. Felicitaciones a todas las y los 
jóvenes licenciados, emprendedores, deportistas y a quienes les costó 
un poco más pero  lograron sus objetivos y metas. Ahora conozco a 
muchas más personas,escucho más ideas y proyectos; y quiero 
agradecer la amabilidad de todas las personas a quienes conocí el 
2021, espero seguir apoyando y aprendiendo de todas y todos.

Al término de esta edición no se recibió texto. Al término de esta edición no se recibió texto.

Al término de esta edición no se recibió texto.

*Las opiniones expresadas en este documento son de exclusiva responsabilidad de los autores.

Claudia Ahumada

Cecilia Altamirano

Marco San Martín Jorge Molina

Paulina Calderón

Esteban Calderón
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